

06/08/2012

Pucón: Fiscalía reconstituyó secuestro y homicidio de taxista

Por más de cinco horas se desarrolló el pasado viernes -inéditamente de madrugada- la reconstitución de escena del secuestro y homicidio del taxista de Pucón Nelson Figueroa Manzanares, de 66 años de edad, ocurrido el 13 de junio pasado.

La evaluación que hizo el jefe de Pucón, Jorge Calderara, fue positiva, pues permitió reconstituir con el máximo de detalles el crimen del taxista, quien, de acuerdo a la investigación fue secuestrado por Héctor Pereira Painenahuel (30) y Jorge Ruiz Lara (25), quienes lo llevaron en el interior de su propio colectivo por distintas localidades de Pucón y posteriormente lo arrojaron vivo a un canal, donde murió ahogado



“El objetivo (de la diligencia) era corroborar las versiones que los propios imputados nos habían entregado en las declaraciones que prestaron ante este fiscal, ante la PDI y también personal de Gendarmería. Estuvimos desde aproximadamente las 00 y hasta las 5 y media de la mañana, trasladándonos desde un punto a otro de acuerdo a las versiones que nos iban entregando en el mismo lugar los imputados y también algunos testigos que nos ayudaron a reconstruir estos hechos”, detalló el fiscal.

De madrugada

Precisamente una de las cosas que más llamó la atención fue la hora en que se desarrolló la diligencia. El fiscal Calderara explicó que se efectuó a la misma hora y en las mismas condiciones climáticas en que ocurrieron los hechos.

“Quisimos que la reconstitución de escena fuera lo más cercana a lo que ocurrió el día 13 de julio, por lo tanto eso incluía la hora, el clima, la iluminación, y era necesario que los peritos del Laboratorio de Criminalística de la PDI pudieran observar tal cual como ellos iban narrando en su declaración si lo que decían era posible y real, de acuerdo a las condiciones del sitio del suceso”, precisó.

Participaron en el operativo detectives de la Brigada de Homicidios de la PDI y peritos del Laboratorio de Criminalística de la PDI, la Unidad de Servicios Especiales Penitenciarios de Gendarmería y Carabineros de Pucón.